

L'appel de l'équipe Vuillemot à la liste de Luc Patentreger

À la lecture des résultats du sondage publié hier dans nos colonnes, l'équipe du maire sortant relève que, « dans le cas d'un maintien (au 2^e tour) de la liste de Luc Patentreger, mathématiquement, ce serait l'échec pour les deux listes (qui composent la majorité municipale depuis 2008), en faveur de l'extrême droite. Et, malheureusement, Luc Patentreger, a déclaré qu'il "n'y aurait aucune fusion". Mais ni Luc Patentreger ni aucun de ses colistiers ne sont membres d'EE-Les Verts. Leurs positions personnelles engagent-elles le parti qui leur accorde son soutien ? ». Au terme d'un long communiqué qui met en lumière les convergences entre les projets des deux listes, mais regrette « les postures peu lisibles et fragilisantes » de l'équipe d'en face, la liste de Marc Vuillemot estime qu'« au regard de la situation révélée par le sondage, et même si elle comporte des marges d'erreur, l'heure est, pour l'ensemble des porteurs d'espoirs d'humanisme solidaire et d'écologie territoriale, à se serrer les coudes au plus tôt, pas à se tirer dans les pattes ».

Luc Patentreger : « Convaincre les déçus du maire sortant »

Dans un communiqué plutôt bref, et dans un style très direct qui tranche avec celui de l'équipe Vuillemot le candidat soutenu par Europe Écologie Les Verts tire aussi les enseignements du sondage. Mais semble guère vouloir laisser d'espoir à l'autre liste de gauche... Le commentaire tient en effet en quelques mots : « Soulagement : le RN n'est plus en capacité de diriger la ville de La Seyne.

Encouragement : le score de la liste écologiste et citoyenne est dans le trio des favoris et reflète un très beau travail de terrain depuis six mois, la reconnaissance de nos capacités et de la nécessaire écologie ».

Et Luc Patentreger de conclure : « Il reste trois semaines pour aller convaincre les jeunes, les abstentionnistes et les déçus du maire sortant. Au travail ! ».

La Coalition appelle au « vote utile »

Pour sa part, la Coalition menée par Nathalie Bicais réagit en estimant que le sondage publié par *Varmatin* « est une bonne nouvelle pour les Seynois puisqu'il montre que le trop inexpérimenté candidat du Rassemblement National n'a aucune chance de l'emporter ». Conséquence : « M. Vuillemot ne pourra donc pas refaire le coup de 2014... et nous avons donc une excellente nouvelle pour les Seynois : le match Bicais /Vuillemot est engagé, projet contre projet ; et pour les Seynois qui aspirent au rebond de notre ville, le vote utile c'est la républicaine Nathalie Bicais et la Coalition ».

Dorian Munoz croit en ses chances de victoire

Prenant acte du résultat de l'enquête d'opinion publiée hier, le candidat du Rassemblement national constate que « le pourcentage de Marc Vuillemot est faible après deux mandats consécutifs en tant que maire », et que « les pourcentages attribués aux autres candidats sont très rapprochés, d'autant plus si on applique la marge d'erreur prévue par le sondage qui est aux alentours de 4 % ».

« Ce sondage, poursuit Dorian Munoz, nous montre que l'élection municipale reste ouverte. Une réelle chance de victoire pour la liste que je mène est possible. Il nous reste encore à convaincre de nombreux indécis ». Et de conclure : « A nous de leur prouver qu'à l'inverse des autres listes, avec nous, les choses vont enfin changer ! ».